





Standplatz auf der Expo Real– jetzt bewerben! Expo Real, 7.-9. Oktober, München

Die Wirtschaftsagentur gibt 2024 wieder den innovativsten Wiener Start-ups die Möglichkeit, sich mit ihren Services und Visionen auf der Expo Real in München zu präsentieren.

Bewerbung und Auswahl:

Zielgruppe dieses Angebots sind Start-ups aus Wien, die folgende Kriterien erfüllen:

- nicht älter als 5 Jahre
- Innovative Produkte und Dienstleistungen in der Immobilienbranche.

Inhaltlich bitten wir um eine Beschreibung des Unternehmens sowie der Geschäftsidee und einem passenden Produkt (max. 2000 Zeichen) sowie die Bekanntgabe, welche Person den Bühnenslot am 17. Oktober in Anspruch nehmen wird.

Die ausgewählten Startups erhalten die Möglichkeit den Standplatz der Wirtschaftsagentur Wien am Gemeinschaftsstand von <u>apti</u> für einen Messetag zu nutzen. Messetickets sind in diesem Angebot nicht inkludiert.

Reichen Sie Ihre **Bewerbung mit dem Betreff** "**Expo Real" bis zum 22.09.2023** unter <u>technologieservices@wirtschaftsagentur.at</u> ein.